

"LUTTE CONTRE LES DISPARITIONS FORCÉES : NOTRE PARTICIPATION AU PREMIER CONGRÈS MONDIAL"

La Ligue burundaise des droits de l'homme, ITEKA, a participé au premier Congrès mondial contre les disparitions forcées, qui s'est tenu à Genève du 15 au 16 janvier 2025. La Ligue Iteka a déjà documenté plus de 700 cas d'enlèvement et/ou disparitions forcées au Burundi depuis décembre 2015.

La Ligue ITEKA a soumis environ 300 cas au Groupe des Nations Unies sur les disparitions forcées, dont 252 cas ont été retenus (<https://www.ohchr.org/fr/documents/thematic-reports/ahrc5754-enforced-or-involuntary-disappearance-report-working-group>), et d'autres sont en cours d'instruction. Le gouverne-

ment burundais a été saisi pour ces dossiers qualifiés. L'objectif principal de ce congrès était de rechercher la vérité, la justice et la réparation pour les victimes des disparitions forcées, en utilisant les mécanismes régionaux et internationaux.

La Ligue ITEKA, aux côtés de Tournons la Page Burundi et FOCODE, a rencontré d'autres organisations mondiales travaillant sur les disparitions forcées, ainsi que des représentants d'institutions africaines et onusiennes. La Ligue Iteka reste engagée à lutter contre l'impunité et à rechercher la justice pour les victimes des disparitions forcées.

